
がもう徳
の り あ き

明 草加市新里町1422番地
☎048－929－2366

県議会ニュース

2019. 春号

GAMOU  NORIAKI  KENGIKAI  NEWS（4） 2019.3

今日も県民、草加市民のための政策実現に走ります！
国・県・市のネットワークの力を活かして！

【予算編成に向けた最近の要望活動・意見交換など】
　　　━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━2018/06/09

6 月 9 日に、石井国交大臣を、草加市をはじめとする東部地域にお
迎えし、現地視察と、獨協大学構内で関係首長との意見交換会を行
いました。東埼玉道路の延伸・高速道路化、（仮称）三郷流山橋の
事業化、道の駅の建設、医療ツーリズム支援など具体的な要望内容
が大臣に直接届けられました。私は事務局として視察の実現と内容
調整及び、当日の全体進行をさせて頂きました。 

各種団体から県への要望を聞く━━━━━━━━━━━━━━━2018/09/12

公明党県議団は３日間に渡り、49 の団体をお迎えし、新年度予算
要望を伺いました。要望をもとに会派として議会質問を行い、実現
に向かったものが数多くあります。

知事への予算要望━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 2018/10/13

議会閉会後、公明党埼玉県議
団は新年度の県予算編成に対
する要望書を知事に提出。
提出内容は、分野別に 272 項
目の県要望、地域要望、各種
団体から頂いた要望等です。

草加かがやき特別支援学校の保護者から要望をお聞きしました。
　　　　　　　　　　　　━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 2018/11/08

草加かがやき特別支援学校保護者の方から現在困っている事や、将
来への要望等についてお聞き
しました。現在、埼玉県内の
特別支援学校の中で最も過密
化が進んでしまったのが草加
かがやき特別支援学校です。
早急に対応しなければならな
い課題が山積したままになっ
ていました。昨年に引き続き
2 回目の県との意見交換を持
つことも決めました。

県と草加かがやき特別支援学校保護者との意見交換会
　　　　　　　　　　　　━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━2019/1/29

特別支援教育課と草加かがやき特別支援学校保護者との意見交換会
を開催。
保護者から、過密化対策、教育
環境の整備、新校・分校・高等
特別支援学校などの学校の設置
など、現場発の切実な要望が伝
えられ、特別支援教育課長より、
学校現場を見させていただき、
一つ一つできるところから丁寧
に対応していきたい旨の真摯な
回答がありました。

国と県と市のネットワークの力で新しい草加市を創ります！

田中市長（当時）と草加市の要望を石井国交大臣に

東部地域 6市１町の首長と国交大臣の意見交換会

医療ツーリズム視察・獨協医科大学埼玉医療センター

▲浅井草加市長と草加市
の未来を創る政策を検討

▲矢倉参議院議員と草加柿の木フーズサイト予定地を視察

▲西田参議院議員と、
草加市への国の予算要望
について意見交換
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